

ICBF cerró Hogar Comunitario de Bogotá luego de que un niño resultara lesionado

[Bogotá, D. C.](#)

Miércoles, Febrero 27, 2019

El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) ordenó el cierre de un Hogar Comunitario de la localidad de Mártires en Bogotá luego de que un niño sufriera lesiones físicas, presuntamente en dicha Unidad de Servicio.

De igual forma, se reubicaron los otros niños beneficiarios del Hogar Comunitario en Unidades de Servicio cercanas para garantizar que no se interrumpiera la atención a los menores de edad.

El ICBF mantiene el acompañamiento a toda la familia mientras transcurre el proceso de recuperación médico del niño, a la par que se adelanta el proceso administrativo con el operador de la Unidad de Servicio para aclarar las circunstancias relacionadas con las lesiones del menor de edad.